



AUX FOLIES-BERGERE

Ohé ! la grosse, là ! As-tu vu le grand vicairé ?

Deux combles :
Le comble de la soir.
Demander à boire pour cause
de plaisanteries pleines de sel.
Le comble de l'imprudence
pour un tailleur :
Livrer un habit qui a le col-
let ras (choléra).

On parlait du financier R...
qui a des difficultés avec ses ac-
tionnaires et qui en aura peut-
être avec la justice.

Un de ses défenseurs disait
avec conviction :

— Vous verrez, vous ver-
rez !... Si on frotte le nez dans
les affaires, on constatera qu'il
a bien plus de probité qu'on ne
croit.

— Dame ! grommela quel-
qu'un, depuis le temps qu'il la
met de côté !...

A une station balnéaire :

Un garçon coiffeur met une
grosse heure à couper les che-
veux à un de ses clients, qui est
aux trois quarts chauve, et il ne
cesse de répéter, pendant toute
la durée de l'opération :

— Ce que vous avez, par der-
rière !...
Aussi le client, fatigué, lui don-
ne-t-il de gros pourboires.

reconnais mon individu de la ville. Vous comprenez qu'il



n'y avait pas à hésiter. Sans perdre de temps, je le dé-
pouille ; il était justement de ma taille, et je revêts son
costume. Ainsi équipé, je repars à fleur de Seine...

— Avec le gibus ?...
— Avec le gibus, et je file vers le poste de secours, où
on m'offre une hospitalité absolument intéressée.
— Avec quoi aurais-je donc payé ?
— Gyph tira d'une poche de son habit un joli porte-monnaie
d'écaille, et lui tapant sur le flanc :
— Il y a dix louis là-dedans !
— Tiens ! mugit le grand Frédéric, il a une montre aussi.

— Et une vraie encore !
— C'est drôle, un particulier qui se noie avec dix louis
dans son pantalon et une montre en or dans son gousset.
— Il a peut-être voler toute cette fortune ?
— C'était justement l'occasion de la restituer.
— J'en ai vu, punctua sentencieusement Gyp, qui enjam-
baient les parapets des ponts parce que les dames refu-
raient de les aimer.



Tous nous haussâmes les épaules :
— Et une fois au poste, Gyp ?
— Au poste ? Je me suis séché, on a pris mon nom, on
m'a inscrit sur un gros registre ; on m'a fait jurer de ne
plus attenter à mes jours, et on m'a lâché.

EMILE TABOUREUX.

Cabassous ne perd pas la tête
quand il a fait une gaffe !
Vous avez quarante-cinq ans,
n'est-ce pas ? disait-il, hier, à une
femme qui en avoue trente-huit.
Et, devant la protestation de
la dame, il répond :
— Eh bien !... vous les aurez
un jour.

Axiôme d'un poème :
— Si vous voulez savoir le prix
de l'argent, cherchez à en em-
prunter.

Le dernier mot du plus spi-
rituel des dramaturges.
Il y a quelques jours, M.
d'Ennery, brouillés depuis assez
longtemps avec Zulma Bouffar,
se réconcilièrent avec la char-
mante comédienne.
Mme d'Ennery racontait hier
comment s'était opéré ce rac-
commodement.
— Moi, je suis ravi, dit d'En-
nery avec l'air calme qu'on lui
connait, parce que, maintenant
que nous voilà réconciliés, je
vais peut-être savoir ce qu'elle
nous a fait !

Gaietés de l'annonce :
— On demande un bon jardi-
nier, connaissant parfaitement
son métier et sa femme.